

Festejarán en escuelas a los discapacitados

Escrito por comunicado

Sábado 01 de Diciembre de 2012 22:15

Hermosillo, Sonora, 1 diciembre 2012.- En las escuelas de educación básica de Sonora se promueve el respeto a los derechos y el bienestar de las personas con capacidades diferentes aseguró el Secretario de Educación y Cultura, Jorge Luis Ibarra Mendivil, quien precisó que en la entidad se brinda el servicio educativo a cerca de 29 mil alumnos de Educación Especial.

El titular de la SEC recordó que cada 03 de diciembre se conmemora el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, con el objetivo de que las autoridades de gobierno y la sociedad en general tomen conciencia sobre la importancia de ampliar y mejorar las oportunidades de desarrollo de este sector de la población.

“Alumnos, docentes y padres de familia de escuelas de Educación Especial de todo el Estado se han organizado para llevar a cabo diversos eventos del 03 al 07 de diciembre, en los que se difundirá un mensaje de respeto, pero sobretodo, se brindará información pertinente para que la sociedad comprenda la importancia de incluirlos en cada uno de los aspectos de la vida política, social, económica y cultural sin ningún tipo de distinción”, indicó Ibarra Mendivil.

El funcionario estatal destacó que la SEC trabaja de manera permanente en el fortalecimiento de acciones que favorezcan la integración social e igualdad de oportunidades de los niños, niñas y jóvenes con alguna discapacidad, con el apoyo de más de 2 mil 900 docentes y especialistas que laboran en las escuelas regulares y centros psicopedagógicos.

“El Gobernador Guillermo Padrés claramente ha definido los valores que deben caracterizar al servicio público estatal y por ello el sistema educativo sonorense incluye acciones y estrategias destinadas al constante mejoramiento de la situación de las personas con discapacidades, de manera equitativa, humana y sensible”, subrayó.

Ibarra Mendivil aseguró que en los últimos tres años se ha avanzado de manera significativa en la integración social y educativa, a través de talleres, cursos y diplomados dirigidos a docentes, directivos, alumnos y padres de familia para que comprendan distintos asuntos relativos al tema de la discapacidad.

En el Estado operan aproximadamente 67 Centros de Atención Múltiple (CAM), donde se

Festejarán en escuelas a los discapacitados

Escrito por comunicado

Sábado 01 de Diciembre de 2012 22:15

atienden a los alumnos que presentan una o múltiples discapacidades del tipo motriz, visual, auditiva y cerebral, entre otras.

Asimismo, existen alrededor de 205 Unidades de Servicio de Apoyo a la Escuela Regular (USAER) para fortalecer la formación académica de los estudiantes que acuden a las escuela regulares y que presentan alguna necesidad educativa especial asociada o no a una discapacidad.

También brindan el servicio educativo 12 Unidades Móviles (UM) y nueve Centros de Recursos e Información para la Integración Educativa (CRIE).

Por su parte, el Director General de Educación Elemental de la SEC, Martín Martínez Herrera, reiteró que de manera permanente se capacita al personal que atiende a los estudiantes de Educación Especial con el propósito de contribuir a que las escuelas mejoren las condiciones para el acceso, la permanencia, la participación y el logro de aprendizaje de los alumnos que presenten necesidades específicas y requieran de mayores apoyos educativos.